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10月10日，商丘郑鑫华泰
汽车4S店在中原车城举办了隆
重的开业庆典活动。现场，商
丘区域主流媒体、嘉宾及新老
车主亲临现肠，共同感受到了
此番盛况的热闹氛围。

作为国内第一个涉足 SUV
的汽车品牌，华泰汽车不但拥
有雄厚的技术实力，也曾创下
过众多让行业都为之动容的辉
煌，其经典车型——华泰圣达
菲，更是跻身中国汽车的代表
而广受好评与追捧。

开业庆典当天同时发布圣
达菲 5，新车基本沿用了现款车
型的外观设计，主要针对其内
饰及配置方面进行了全新升
级。外观方面，圣达菲5与现款
车型基本保持一致，车窗轮郭
及A、B、C柱的镀铬饰条新增，

提升了一定的运动气息。此
外，新车的前大灯组造型独特，
盾形进气格栅及镀铬包围的修
饰，搭配LED日间行车灯，使得
整车更显时尚，同时又凸显了
SUV应有的大气与力量感。圣
达菲5增加了底盘软连接，并对
发动机参数进行了微调，进一
步提升了燃油经济性及动力表
现。而内饰方面，新车新增了
棕色的内饰风格，且在中控台、
四门内饰处采用了大量的皮质
包覆工艺，其配备高档皮质座
椅的车型，座椅皮质更与棕色
同色，形成良好的视觉呼应，增
强了整车的档次感。配置方
面，新车标配 10.4英寸液晶显
示屏，提供胎压监测、360度全
景影像等可供选择。

此次的开业盛典，再度将

华泰汽车推向舆论的风口，结
合新车布局及战略合作的全新
举措，其未来动向更加引发关
注并充满期待。商丘郑鑫华泰
汽车4S店将以精益求精的态度
接待每一位客户，以最快捷、

最专业的服务来满足消费者全
方位的需求，倾力打造提升服
务品牌，势必将商丘人民带来
全新服务体验。

晚报记者 高亚华 宋 晨
实习生 陈 茁

商丘郑鑫华泰4S店开业盛典
暨圣达菲5新车品鉴会圆满举办
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睢阳区的靳先生：
我家住在华夏路西侧的
东方办事处家属院，院
内的很多下水道盖板都
烂了，不但影响车辆通
行，也存在安全隐患。
希望能有人组织一下，
对这些损坏的下水道盖
板进行维修。
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学院路与宇航路、珠江路交叉口

新安装的红绿灯已投入使用
本报讯 9月 1日家住睢阳区的贺先

生向《晚报帮办》求助说，宇航路向南的
学院路施工已经完成。这段路过往的车
辆非常多，但学院路与宇航路以及学院
路与珠江路交叉口均没有红绿灯，很容
易发生交通事故。

贺先生说，如今学院路与宇航路和
学院路与珠江路交叉口的车流量和人流
量都很大，如果能够安装上红绿灯，就能
让车辆和行人按照信号灯的指示有序通
行。不但可以避免交通拥堵，也能减少
交通事故的发生。

接到贺先生的求助后，记者对学院
路与宇航路和学院路与珠江路交叉口进
行走访，发现这两处路口的车流量和人
流量都非常大。在没有红绿灯的情况
下，交通秩序有些混乱。

随后，记者就此采访了商丘市交警
支队设施大队民警孔令振。孔令振说，
南京路向南的学院路是由示范区和睢阳
区市政部门修建的，在修建的时候就应
该将交通设施纳入其中的。该段学院路

在修建时，没有将交通设施纳入其中。
而交警设施部门的经费每年都是有限
的，对于这样的新增道路，还要申请资金
才能进行完善。

记者了解到，2012年国发 30号文件
《国务院关于加强道路交通安全工作的
意见》中，有完善道路交通安全设施标准
和制度的要求。其中：加快修订完善公
路安全设施设计、施工、安全性评价等技
术规范和行业标准，科学设置安全防护
设施。鼓励地方在国家和行业标准的基
础上，进一步提高本地区公路安全设施
建设标准。严格落实交通安全设施与道
路建设主体工程同时设计、同时施工、同
时投入使用的“三同时”制度，新建、改
建、扩建道路工程在竣（交）工验收时要
吸收公安、安全监管等部门人员参加，严
格安全评价，交通安全设施验收不合格
的不得通车运行。对因交通安全设施缺
失导致重大事故的，要限期进行整改，整
改到位前暂停该区域新建道路项目的审
批。

公厕进行水电改造 今日有望恢复使用

热线显示：
家住睢阳区的刘先生向《京九晚报》热线反映，宜兴路与凯旋路交叉口向南50米路东的一处公厕已经关门三天了。

这给附近的一些市民和商户造成不便，希望能尽快恢复开放。

本报讯 家住睢阳区凯旋
路附近的刘先生，看到宜兴路与
凯旋路交叉口向南50米路东的
一处公厕关门已经三天的情况
后，便向《京九晚报》热线进行反
映，希望能够尽快恢复该公厕的
开放。

“宜兴路与凯旋路交叉口附
近只有这一处公厕，以前就经常
遇见不开门的情况，但这次居然
已经连续三天都不开门了。”刘
先生说，该处公厕附近还有一处
绿地，平时附近很多人都是前往
该处公厕如厕，“以前就遇到过

坐便器不让用，但是蹲便可以
用，但这次三天来全不让用了。”

刘先生说，公厕的管理员不
让进入公厕，只说是公厕停水停
电不能使用，也没有说何时能够
恢复。

昨日下午，记者就此采访了

睢阳区城市管理局副局长黄
伟。他说，该公厕现在正在进行
公厕内部的水电改造，所以导致
暂停使用。“明天就能完成水电
施工，并且恢复正常开放了。”

晚报首席记者 鲁超

国庆节假期时，记者路过学院路与宇
航路以及学院路与珠江路交叉口看到，这
两处路口的红绿灯都已经安装并投入使用
了。

虽然这两处路口过往的车流量比较
大，但是有了红绿灯的指示之后，过往的

车辆均能够按照红绿灯信号的指示通行
了。和之前这两处路口没有红绿灯时，各
个方向车辆过往争抢而行相比，交通秩序
有了很大的好转。

前天，记者就此再次采访了商丘市交
警支队设施大队民警孔令振。他说交警部
门将这两处路口安装红绿灯的申请提交到
上级部门后，市领导非常重视，很快就进

行了红绿灯的安装。
“这两处路口的红绿灯在 9月中上旬就

安装好，并且投入使用了。”孔令振说，这
两处路口的红绿灯均是新安装的，在安装
完成后就投入了使用。过往的车辆和行
人，在红绿灯投入使用后，就应该按照红
绿灯的指示通行了。

文/图 晚报首席记者 鲁超

再报告

学院路与珠江路交叉口新安装的红绿灯


